



Regierungsratsbeschluss vom 26. Mai 2015

Interpellation Nr. 49 Martina Bernasconi betreffend Standplatz für Fahrende in Basel-Stadt; schriftliche Beantwortung

P155230

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Kantonalen Richtplan verpflichtet sich der Kanton Basel-Stadt, bis 2019 einem Standplatz für Fahrende einzurichten. Das Bau- und Verkehrsdepartement führt derzeit eine Standortevaluation auf dem Kantonsgebiet durch. Sollte für die potenziellen Standorte eine Machbarkeit nachgewiesen werden, geht der Regierungsrat davon aus, Ende 2016 einen Standplatz für Fahrende auf dem Kantonsgebiet errichten zu können.

Eine legale Zwischennutzung des Ex-Esso-Areals oder des Lysbüchelareals als Standplatz für Fahrende ist derzeit aus zonenrechtlichen Gründen nicht möglich.

